



PULSOPOLÍTICO ANDANADA "REVOLUCIONARIA" DE AMLO



POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Ni en la otrora solemne ceremonia del aniversario de la Revolución, el Presidente Andrés Manuel López Obrador dejó de arremeter contra conservadores, fifís, la prensa, intelectuales acomodaticios y políticos corruptos que "son amigos de mentira y enemigos de verdad" y dijo que "si no tuviera el apoyo de los pobres—que en lo que va del sexenio se ha incrementado en más de tres millones— aquellos ya lo habrían convertido en su "pelele".

En una ceremonia bajo el balcón de Palacio Nacional, en la que estuvo acompañado por los representantes de los tres Poderes y de su gabinete, previa al desfile y festejos en el Zócalo, destacó las nuevas reformas a la Constitución, el Ejército y la Armada, a los que les ha encargado tareas ajenas a sus responsabilidades usuales, otorgán-

doles recursos públicos sin precedente, seguirán apoyando al país, mientras la Guardia Nacional se incorpora a la Secretaría de la Defensa Nacional.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tras declarar que el país "está partido en dos por la polarización y división, los insultos y las descalificaciones", Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado y aspirante a la candidatura presidencial sin el mote de "corcholata", encabezó un acto en el *ring* de la Arena México desde el que ofreció recomponer un país que está "casi en la destrucción" y lograr la reconciliación de todos los mexicanos.

Fue un acto insólito en el que el legislador zacatecano estuvo acompañado de su familia, en la sede boxística de la capital, con el que emprendió la que, en su momento, una vez que lleguen los tiempos legales, dijo, iniciará su campaña electoral, a la que asistieron sus simpatizantes tanto de la CDMX como de varias entidades, en el que por primera vez crítica pública y severamente la situación que priva en el país.

Por cierto que después de haber sido de los primeros en asegurar que participaría en la contra-marcha convocada por el Presidente López Obrador en apoyo a sí mismo el próximo domingo, Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, anunció que no lo hará porque viajará a Madrid para asistir a la Décimo Sexta Reunión Interparlamentaria México-España que se inicia precisamente ese día, en tanto su colega de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, canceló su participación en ese evento para ir a la caminata.

Otros aspirantes a la candidatura presidencial morenista continuaron sus actos de promoción, tanto en México lo hicieron Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, quien hizo un repentino viaje a Guanajuato, antes de acompañar al Presidente en el acto dominical de aniversario de la Revolución en el Zócalo, mientras que Marcelo Ebrard encabezó un acto en Qatar, en donde convivió con integrantes del Tri y hasta peloteó con algunos.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico